



563638 - A.S. REHAINVILLER HERIMENIL

Collecte journée de Noël du district

ACTION

Nom de l'action

Collecte journée de Noël du district

Date de l'action

04/12/2024

Public cible

U6-U9

Nombre de participants

25

Thème de l'action

Engagement Citoyen

Descriptif de l'action

Cette année pour la journée de Noël du district le club de l'ASRH a été invité au Tournoi de Noël organisé par la ville Baccarat le 7 décembre. Le club a répondu favorablement à cette invitation en envoyant deux équipes U7 et une équipe U9. Lors de l'entraînement précédent ce tournoi, le mercredi 4 décembre. A la fin de l'entraînement des deux catégories, j'ai rassemblé tous les jeunes et leur est expliqué la mission qu'il allait avoir pour le tournoi du samedi. Je leur ai expliqué qu'il était important de ne pas arriver les mains vides à ce tournoi. J'ai essayé de leur faire comprendre que des petites actions comme celle-ci pouvait faire un grand bien pour d'autres personnes. Lors du tournoi les joueurs ont apportés différentes choses comme différents jouets, un paquet de pâtes ou encore un paquet riz. La valeur que j'ai essayé de transmettre à travers cette intervention était celle de la solidarité. Voici ci-dessous l'article que j'ai rédigé qui a été publié sur la page Facebook du club pour l'intervention à la fin de l'entraînement : En fin de journée lors des séances d'entraînement des catégories U7 et U9, Marius DEMESY notre ambassadeur du sport en milieu rural en service civique est intervenu auprès des enfants pour les impliquer et les sensibiliser à la journée de Noël organisée par le district en partenariat avec les restos du Cœur et le Secours Populaire. En effet lors de cette journée les enfants des deux sections en plus de pratiquer leur sport favori auront l'occasion de mettre en avant la notion de solidarité. Lors de cette journée les enfants pourront apporter un jouet neuf ou en bon état au profit des enfants ou une denrée alimentaire non périssable. Merci au CDOS de Meurthe et Moselle et au District Meurthe-et-Moselle de Football pour son aide et pour le suivi de Marius Voici ci-dessous l'article que j'ai rédigé qui a été publié sur la page Facebook du club pour résumer ce tournoi à Baccarat : Notre section U7 avait rendez vous de bon matin au pôle Sportif Josette Renaux de Baccarat pour la journée de Noël Futsal organisé par le District Meurthe-et-Moselle de Football en partenariat avec les restos du cœur et le secours populaire. Nos petits champions étaient partagés en deux équipes ont arborés fièrement les couleurs du club !!!! Merci à SC Baccarat pour cette belle organisation Les enfants en plus de pratiquer leur sport favori ont eu l'occasion de mettre en avant la notion de solidarité, en apportant un jouet neuf au profit des enfants ou une denrée alimentaire non périssable. Bravo à eux et aux parents Ci-dessous les photos de mon intervention lors de l'entraînement et quelques photos du tournoi.

Commentaire

Action réalisée par un service civique

Photo(s)















